



Information essentielle de l'Étude
Nationale Evict Radon sur le radon pour
les jeunes familles avec enfants

ÉTUDE
NATIONALE
EVICT RADON

Les scientifiques canadiens en cancer œuvrent à trouver des solutions au problème national du radon. Aidez-les en testant votre domicile pour le radon dès maintenant.

EXPULSONS-NOUS LE RADON DU CANADA

www.evictradon.org

Ce message vous est présenté par l'Étude Nationale Evict Radon, financée par Santé Canada, la Fondation immobilière de l'Alberta, les Instituts de recherche en santé du Canada et la Société canadienne du cancer.



Les enfants sont les plus sensibles au risque accru de cancer du poumon à vie dû au gaz radon radioactif.



Nos enfants présentent un risque accru de cancer dû au radon parce qu'ils respirent plus rapidement, ont de petits poumons et ont le plus de temps de vie devant eux.



Les bébés et les très jeunes enfants (ainsi que leurs soignants) passent généralement beaucoup plus de temps par an chez eux, ce qui augmente leur exposition au radon présent dans l'air intérieur.



Historiquement, les jeunes familles ont tendance à occuper des propriétés plus récentes parce qu'elles sont plus abordables. Malheureusement, ces dernières affichent des niveaux de radon plus élevés par rapport aux propriétés plus anciennes.

Informations essentielles

- 1 domicile sur 5 présentent des niveaux de radon supérieurs à 200 Bq/m³
- Chaque propriété est unique ; la seule manière de connaître le niveau de radon est de réaliser un test
- Les domiciles ayant subi une atténuation du radon bénéficient de l'air le plus sain possible

ÉTUDE NATIONALE EVICT RADON



L'exposition aux niveaux de radon élevés en début de vie peut entraîner un diagnostic de cancer du poumon à l'âge adulte, souvent au moment où les personnes fondent leur propre famille.



Tester le radon est la première étape pour en (remove) réduire le risque à vie de développer un cancer du poumon induit par le radon pour vous et votre famille.



Seuls les tests de radon à long terme, réalisés sur une période de base de trois mois (91 jours ou plus), sont fiables pour prendre des décisions concernant la santé.

PNCRC

Engager un professionnel certifié par le Programme national de compétence sur le radon au Canada (PNCRC) pour l'atténuation du radon dans votre domicile le rend plus sûr en diminuant les niveaux de radon à long terme.

Pour en savoir plus, visitez www.evictradon.org

